

**Sport** Depuis le début de la saison, la SIG organise des spectacles de danse pendant les matchs

## Pas de temps morts sur le parquet



Les danseuses s'entraînent trois fois par semaine pour proposer hip-hop ou french cancan aux spectateurs des matchs.

### Quels que soient les résultats de la SIG, il y a toujours du spectacle sur le parquet du Rhénus.

Au départ présentes pour les seuls matchs de Coupe d'Europe, les quatre danseuses ont fait leur show samedi soir, lors de la rencontre de Pro A face au Havre. Cette apparition inhabituelle en championnat de France ne tient pas seulement à l'élimination du club de la compétition européenne, mais aussi à une véritable demande du public. Crée en octobre 2005 par Richard Caquelin, la compagnie

Ecuide a passé une audition avant le début de la saison. Pour le club, il s'agissait de renouveler le genre des animations, auparavant proposées par une troupe amateur. « Il fallait dépasser le style pom-pom girls de la saison dernière et aller vers l'excellence », explique Patrice Harquel, responsable du département marketing de la SIG. Les chorégraphies passent du hip-hop, sur l'hymne du club, au french cancan, sans oublier le style cabaret avec collants-résilles, talons et chapeaux, sur la musique de *Chicago*.

Après un petit temps d'adaptation, les supporteurs sont séduits. « Si on avait un applaudimètre, ça exploserait au french cancan », confie Patrice Harquel. Le défi est réussi pour la compagnie : « C'est formidable de faire réagir les gens à autre chose qu'à des pom-pom girls ! », s'enthousiasme Dominique, l'une des danseuses. Agées de 19 à 25 ans, les quatre jeunes filles, qui s'entraînent trois fois par semaine à raison de 2 heures par séance, sont solidaires et motivées. Intervenir pendant les temps morts

n'est pas chose facile, ces moments n'étant pas programmés. A l'affût en permanence, elles doivent aussi jongler avec les quatre costumes des chorégraphies.

Et il n'y a pas de place pour le trac, même devant 5 000 personnes. « Ça donne la pêche », lance Alison. Quant à Richard Caquelin, il ne cache pas qu'au moment où les filles s'élancent sur le parquet, il « a le cœur qui bat, comme le coach de la SIG ». Il paraîtrait même que les filles déconcentraient l'équipe adverse... *Marie-Hélène Martini*

strasbourg services

### EN VOITURE

#### Rue de Ribeauvillé coupée

Les travaux d'insertion de la structure bétonnée sur laquelle seront posés les rails du tram entraîneront la fermeture, jusqu'au 19 mai, de la rue de Ribeauvillé entre les rues du Ziegfeld et la route du Polygone.

### Travaux à l'Esplanade

Un chantier réduit la chaussée et entraîne la limitation de la vitesse à 30 km/h entre les rues d'Os et de Stuttgart. La fin des travaux est prévue le 28 avril.

### EN BUS

#### Extension de la ligne 17

Afin de faciliter les correspondances bus-tram, la ligne 17 est prolongée jusqu'à Niederhausbergen Ouest. Départs tous les jours depuis la station Rotonde à 8 h 24, 11 h 36, 13 h 09 et 16 h 25.

### La boutique CTS vous accueille

Située au 56, rue du Jeu-des-Enfants, l'agence de la CTS Homme-de-Fer est ouverte du lundi au vendredi de 8 h 30 à 18 h 30, et le samedi de 9 h à 17 h.

### 20 MINUTES STRASBOURG

Tour Europe  
20, place des Halles  
67000 Strasbourg  
Tél. : 03 88 52 26 50  
Fax : 03 88 52 26 42  
E-mail : strasbourg@20minutes.fr